

Presseinformation vom 11.04.2017

Stukenbrocker gewinnt einen VW-Polo

Bei der letzten Sonderauslosung der Sparlotterie der Sparkassen gewann Bernd Melzig einen schwarzen VW-Polo "ALLSTAR" mit exklusiver Sonderausstattung. Daraufhin wurde er zu einer großen Abendveranstaltung mit einer Übernachtung im 5-Sterne Hotel Ritz-Carlton in der "Autostadt Wolfsburg" eingeladen. Dort bekam er auch am nächsten Tag sein neues Fahrzeug überreicht. Jetzt gratulieren Sparkassendirektor Werner Twent und Geschäftsstellenleiterin Barbara Gerbig dem glücklichen Gewinner. Seit circa vier Jahren ist der Stukenbrocker bereits Sparlotterie-Sparer. Mit seinen zehn Losen ist das sein größter Gewinn. Deshalb ist die Freude sehr groß. "Das Fahrzeug werde ich im Familienbesitz halten und meiner Mutter überlassen" erzählte Bernd Melzig. Bei der Sparlotterie können jeden Monat bis zu 100.000 Euro gewonnen werden. Ein Los kostet 6 Euro. Davon werden 4,80 Euro gespart. Der restliche Betrag ist der Losbeitrag von dem wiederum 30 Cent in gemeinnützige Projekte in Schloß Holte-Stukenbrock gehen. "Die Sparlotterie der Sparkassen macht es somit ganz einfach, an sich und an andere zu denken. Denn jeder Losinhaber spart für sich, unterstützt gleichzeitig die heimische Region und hat dann noch die Chance viele attraktive Preise zu gewinnen ", bringt Barbara Gerbig die Vorteile der Sparlotterie auf den Punkt.



Bild: Geschäftsstellenleiterin Barbara Gerbig (r.) und Sparkassendirektor Werner Twent (Mitte) gratulieren Bernd Melzig (l.) zum Gewinn des VW Polo "ALLSTAR".